

Garcia sah uns erwartungsvoll an und begann eine Zigarette zu drehen.

Ich zog meine Schulter hoch. Es schien mir unnötig etwas zu sagen. Methuen sagte: „Hör mal, Herr! Du hast uns, das ist außer Zweifel. Du hast zwei Möglichkeiten: Entweder du tötest uns mehr oder weniger barbarisch, hetzt dir aber dadurch eine verteufelte Jagd an deine Fersen. Oder du kannst uns gegen Lösegeld freigeben. Weder Calvert noch ich sind reiche Männer. Wenn du es aber vorziehst, uns mit heiler Haut ziehen zu lassen, dann wären wir bereit zehntausend chilenische Dollar pro Person für unseren Passierschein zu zahlen. Einverstanden?“

Garcia drehte seine Zigarette fertig und zündete sie behutsam an. Er zog den Rauch tief ein.

„Sennor“, sagte er. Die Worte kamen zwischen seinen weißen Zähnen wie ein Ausstoßen von Dampf. „Du scheinst nicht zu verstehen. Du kämpfst als Soldat um Reichtum, und ich kämpfe nur für mein Vaterland. Ich bin kein Schieber, der Menschenleben gegen Geld verhandelt. Ich bin auch kein furchtsamer Narr, der sich schrecken läßt, um einen Angeklagten seiner gerechten Ansprüche zu berauben.“

„Gut“, sagte Methuen. „Morde uns beide.“

Garcia lächelte unangenehm. „Du magst ein sehr tapferer Mann sein“, sagte er. „Aber du bist kein weiser Mann. Bei einem Richter, der weniger gerecht ist als ich, bei dem hättest du durch deine Unverschämtheit deine Strafe nur verschärft. Ich sehe davon ab,

was du gesagt hast und werde dir nur die Strafe auferlegen, die ich für dich vorgesehen habe.“

Er hob seine dünnen gelben Finger und nahm einen neuen Zug der Zigarette. Dann warf er sie gegen den Magnolienbaum in der Mitte des Platzes.

„Siehst du diesen Zweig der gegen die Kapelle vorspringt?“

„Er ist für einen Galgen bestimmt“, sagte Methuen.

„Stimmt“, sagte der Soldat. „Er wird innerhalb der nächsten Minuten benutzt werden. Ich werde einen von euch am Hals aufhängen, sodaß er zwischen Himmel und Erde pendelt. Der andere bekommt ein Gewehr mit Schrot und wenn er von dem Platz auf dem er steht, die Schnur an der sein Freund hängt, durch einen Schuß trifft, dann seid ihr beide frei.“

Methuen sagte: „Mit andern Worten; du verurteilst den einen von uns langsam gehängt zu werden, ohne Aussicht auf Rettung. Aber welche Garantie haben wir, daß du den zweiten Mann nicht aufschlitzt, nachdem du deinen Spaß mit ihm getrieben hast?“

Garcia sprang wütend auf. Der Stuhl stürzte nach hinten. „Du närrischer Hund!“ schrie er. „Du bezahlter Halsabschneider!“ Er brach plötzlich mit einem Pah ab, verschränkte seine Arme, schwieg eine Minute, bis er sich wieder in der Gewalt hatte. „Sennor“, sagte er ruhig, „das Unrecht meines Landes kann mir das Herz, aber es kann mich nicht verleiten, mein Wort zu brechen. Ich mag ein verfolgter Soldat sein, aber ich bleibe immer ein Ehrenmann.“

„Ich bitte um Verzeihung“, sagte